

Alerta en la costa por nueva restricción de gas para la industria de la región

Así lo dio a conocer la Asociación Nacional de Industriales, que se refirió a labores de mantenimiento .



#Gas natural

#Gas

#Combustibles fósiles

#Combustibles

#Empresas

#Energía no renovable

+

f 0

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

15/09/2016 -

La Industria de la costa se quedaría sin suministro de gas los días 16 y 17 de octubre, ante el anuncio de trabajos de mantenimiento por parte de Ecopetrol y Chevron

Aun no se tiene un impacto que tendría en la producción regional esta suspensión del suministro de gas, pero según expertos, se calcula que afectará durante cinco días la actividad productiva.

De acuerdo con César Lorduy existe la opción de superar el Impase de llegarse a contar son suministro de los pozos Canacol, Bullerengue y La Creciente.

“La consecuencia automática es que la industria no se apaga o prende como con un interruptor un bombillo. Ante la ausencia del suministro del gas se inicia un proceso lento de pagado uno o dos días antes, y luego un proceso de encendido igualmente puede demorar uno o dos días”, dijo Lorduy para explicar que son al menos cinco cuatro o cinco días de pérdida de producción industrial.

Lo anterior, explica Lorduy, afecta la competitividad, a pesar de que se es una suspensión programada, pues no se cuenta con otra opción que sirva de alternativa.

Explicó Lorduy que la fragilidad del sistema de gas natural en la región obedece a un cúmulo de males como la restricción a la instalación de tuberías de manera oportuna.

Indicó que la aprobación tardía de dichos proyectos impidió que no se tuviera la conexión con Sucre desde hace mucho tiempo.

"El hecho de que no se cuente con un gasoducto en el Interior del país que nos permita tener gas desde allá para la Región Caribe y una regulación que debe cambiarse de manera rápida para que sea más atractivo tanto el transporte como el suministro del gas", apuntó César Lorduy.